

Regensburg

Schnelleres Internet dank Vectoring

[08.12.2016] 5.400 Neutraublinger Haushalte surfen nun mit Höchstgeschwindigkeiten. Das neue Vectoring-Netz der Deutschen Telekom ermöglicht Datenübertragungen bis zu 100 Megabit pro Sekunde.

Die Arbeiten am neuen Vectoring-Netz der Deutschen Telekom in Neutraubling im bayerischen Kreis Regensburg sind Anfang Dezember 2016 abgeschlossen worden. 5.400 Haushalte können nun mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde (Mbit/s) im Internet surfen, informiert das Landratsamt Regensburg. „Wir freuen uns, dass es nun so weit ist. Neutraubling gehört jetzt ebenfalls mit zu den schnellsten Internet-Städten in Deutschland“, sagte der stellvertretende Landrat Willi Hogger. Durch den verstärkten Upload von 40 Mbit/s sei auch das Hochladen von größeren Datenmengen ab sofort kein Problem mehr. Der Kreis Regensburg hat nach eigenen Angaben durch die koordinierende gemeindeübergreifende Mitwirkung und Förderung dazu beigetragen, dass die weißen Flecken immer kleiner werden. Eine moderne digitale Infrastruktur sei ein Standortvorteil – für die gesamte Stadt aber auch für jede einzelne Immobilie. In der rund 13.000-Einwohner Stadt Neutraubling wurden insgesamt 12.400 Meter Glasfaserkabel gezogen und 3.000 Meter Rohre verlegt. Des Weiteren waren 1.600 Meter Tiefbau nötig, um die 20 neuen Multifunktionsgehäuse zu versorgen. Insgesamt werden durch den Ausbau 42 Kabelverzweiger im Stadtgebiet Neutraubling mit schnellem Internet versorgt. „Während der Bauphase waren wir immer bestrebt, die Beeinträchtigungen für die Anwohner so gering wie möglich zu halten“, berichtet der Leiter der Planungsabteilung, Heinrich Aumer, von der Telekom Technik Niederlassung Regensburg. Das Landratsamt teilte mit, dass Bürger, die in den Genuss der höheren Datenübertragungsraten kommen wollen, dazu neue Verträge abschließen müssen. Die Telekom will bis Ende 2016 bundesweit die Anzahl der VDSL-fähigen Haushalte von jetzt 12 auf 24 Millionen Haushalte verdoppeln. Dieser eigengetriebene Ausbau kostet nach Angabe des Konzerns im Jahr bis zu drei Milliarden Euro.

(sav)

Stichwörter: Breitband, Glasfaser, Neutraubling, Kreis Regensburg